

SD MUHAMMADIYAH 9 ADAKAN TES SELEKSI SISWA BARU

Senin, 20-02-2012

SD Muhammadiyah 9 Banjarmasin yang memiliki slogan *Islamic Integral School* dalam waktu dekat akan melaksanakan tes seleksi bagi siswa baru tepatnya pada tanggal 21 Februari 2012. Hal tersebut disampaikan sekretaris panitia pelaksana seleksi siswa baru Bapak Syahriadi Sy, di ruang kerjanya baru-baru ini. Beliau juga mengemukakan bahwa calon siswa yang akan mengikuti seleksi tersebut berjumlah 116 orang, dengan jumlah siswa yang akan diterima sebanyak 108 orang.

Pelaksanaan penerimaan dan seleksi siswa baru tahun ajaran 2012-2013 tersebut, dilakukan lebih awal dari ketentuan yang ditetapkan oleh pemerintah dalam hal ini dinas pendidikan, yakni sekitar bulan Juli yang akan datang. Menurut pihak sekolah, hal tersebut dilakukan lebih awal dimaksudkan agar sekolah yang berlokasi di Jalan Jend. Ahmad Yani Km. 3,5 Kota Banjarmasin tersebut, dapat menjangkau calon siswa baru yang lebih berkualitas dari berbagai TK/RA di wilayah kota Banjarmasin.



Ketika disinggung mengenai kurikulum yang ditawarkan, pihak sekolah mengemukakan bahwa di lembaga pendidikan dasar yang telah terakreditasi tersebut, menggunakan kurikulum diknas yang dikombinasikan dengan kurikulum lokal keislaman dan kemuhammadiyah. Kurikulum khusus tersebut memuat; Fiqh/Ibadah Syariah, Aqidah Akhlak, Sejarah Kebudayaan Islam, Kemuhammadiyah, Alquran, Tahsinul Khat, Bahasa Arab, dan Sholat Dhuha. Adapun kegiatan ekstra kurikuler disekolah ini meliputi: Kemandirian HW/Pramuka, Pencak Silat Tapak Suci, Kegiatan UKS, Dokter Kecil, Kegiatan Muhadharah, Marching Band, dan Baca Tulis Alquran.

Masih menurut pihak sekolah, lembaga ini juga menyediakan berbagai fasilitas bagi siswanya diantaranya: gedung milik sendiri sebanyak 12 lokal (akan dibangun tambahan gedung permanen lantai 3), perpustakaan, setiap ruang kelas dilengkapi speaker yang menyuarakan ayat-ayat Alquran, do'a-do'a dan senandung lagu Islami yang menjadi hiasan dan konsumsi siswa setiap jam istirahat. Di samping itu, juga tersedia halaman bermain yang luas dengan dikelilingi taman yang indah, serta kendaraan/mobil jemputan sekolah.[Kh]